

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

16. Sept. 1946

Blatt 1302

Mittwoch, den 18. September 1946

um 8 Uhr früh

ALTPAPIER- und HADERNSAMMLUNG

im 3. Bezirk

Heute: Im 2. und 20. Bezirk

Grössere Heimkehrertransporte aus Russland
=====

Während noch in den späten Abendstunden des Samstags der schon für Freitag angekündigte Transport mit 1500 Heimkehrern aus Russland auf dem Hütteldorfer Bahnhof angekommen war, traf Sonntag früh ein weiterer Transport mit ebenfalls rund 1500 aus russischer Kriegsgefangenschaft entlassenen Österreichern in Wien ein. Bürgermeister General Dr. h.c. Körner hatte sich auch zur Begrüssung dieses zweiten Transportes auf dem Bahnhof eingefunden.

Zürichs Bürgermeister kommt nach Wien
=====

Einer Einladung des Bürgermeisters Körner Folge leistend hat der Stadtpräsident von Zürich, Dr. Lüchinger, seinen Besuch in Wien für die nächste Woche angekündigt. Dr. Lüchinger wird voraussichtlich am 27. Sept. in Wien eintreffen und sich einige Tage als Gast der Stadt Wien hier aufhalten. Dieser Besuch des Züricher Stadtobers wird die Freundschaftsbande, die die beiden Städte verbinden, noch inniger knüpfen.

Grosse Benzineinschränkungen
=====

Die Mag. Abt. 47 gibt bekannt; dass infolge der geringen Benzinzuweisung an die Stadt Wien folgende Massnahmen durchgeführt werden:

1. Personenkraftwagen und Motorräder der Dringlichkeitsstufe II werden derzeit nicht mit Benzin versorgt.
2. Lastkraftwagen, Personenkraftwagen und Motorräder der Gruppe III werden ebenfalls nicht mit Treibstoff versorgt.
3. Personenkraftwagen und Motorräder der Gruppe I erhalten in den dringendsten nachweisbaren Fällen geringe Treibstoffmengen, jedoch höchstens 30 bzw. 10 Liter je Monat.
4. Lastkraftwagen des Lebensmittel- und Brennstoff-Grosshandels, konzessionierte Fuhrwerker und Spediteure erhalten Treibstoff je nach Tonnage und nachweislicher Lebensnotwendigkeit der Transporte.
5. Lastkraftwagen der Industrie, des Handels und des Gewerbes, werden, soweit noch Benzin vorhanden, mit geringen Mengen versehen.
6. Höherreihungen von Fahrzeugen innerhalb der Dringlichkeitsgruppen werden auf keinen Fall durchgeführt.

Heimkehrertransport aus Jugoslawien
=====

Am 13. September traf ein Transport mit 104 aus der Kriegsgefangenschaft Entlassenen, unter ihnen 37 Wiener, auf dem Wiener Ostbahnhof ein. Die Heimkehrer kamen aus den Lagern Belgrad und Semlin.

Grießabschnitte noch gültig

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Für Kinder bis zu 3 Jahren wurde in der vorigen Periode auf Abschnitt C der Milchkarte Grieß aufgerufen. Mit Rücksicht darauf, daß bisher noch nicht alle Abschnitte eingelöst werden konnten, wird die Gültigkeit dieses Abschnittes bis 21. September verlängert. Die Marktamtsabteilungen geben darüber Auskunft, in welchen Geschäften Grieß noch vorrätig ist.

Wieder Ausgabe von Weintrauben und Äpfeln

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Auf Abschnitt 10 des Einkaufsscheines erhalten sämtliche Verbraucher neuerlich 2 kg Äpfel. Für Kinder und Jugendliche bis zu 18 Jahren wird außerdem auf Abschnitt 11 des Einkaufsscheines ein halbes Kilogramm Weintrauben aufgerufen.

Der Abschnitt 6 des Einkaufsscheines sowie die Abschnitte 210 und 410 des Gemüseausweises werden mit Ablauf dieser Woche (21. September) ungültig.

Abverkauf der Salzfische

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Die in der Vorwoche auf die Abschnitte 34 und W 10 der Lebensmittelkarten aufgerufenen Salzfische müssen bis längstens Mittwoch den 18. September bezogen werden.